

## 今年度からの「評価の2期制」について

学期毎に3回出していた教科の評定を、今年度から2回出すこととします。

六  
中  
だ  
よ  
り



文責  
宮川英樹

### 1 変更の内容

- (1) 今年度から1年間を前期と後期の2期に分けて評価を行い、今まで学期毎に3回配付していた教科の評定を記載した通知表を2回配付することとします。
- (2) 4月8日（金）～10月14日（金）を前期とし、10月17日（月）～3月24日（金）を後期とします。10月17日（月）に前期の評定を記載した通知表を配付します。また、後期の評定を記載した通知表は、これまでの3学期の修了式で配付します。
- (3) 夏休み前には通知表を配付しますが、その通知票には教科の評定の記入はありません。
- (4) 2学期終了時（冬休み前）には通知表の配付はありません。
- (5) 始業式、終業式、修了式は今まで通り行います。

### 2 変更の理由

- (1) 高校入試において、新型コロナウイルス感染症による追試験等を実施するために日程が変更されたことで卒業式が早まり、現状では3学期（特に3年生）において十分な評価をするための授業回数が確保できないため。
- (2) 特に1学期の中体連前から夏休み前にかけての教職員の多大な時間外業務の軽減を図るとともに、全体的な事務処理量を減らし、教師が生徒と向き合う時間を確保するため。
- (3) 前期の期末テストを夏休み明けの近い時期に設定することが可能となり、生徒の夏休み中の学習意欲の高まりが期待されるため。
- (4) 中間テストと期末テストの実施時期を調整することで、4月実施の全国及び八代市学力調査、12月実施の県及び八代市学力調査を効果的に配置でき、そのことによる学力の向上が期待できるため。

### 3 その他

- (1) 今回の変更により、9月の中旬に前期の期末テストを行いますので、今まで実施してきた夏休み明けの実力テストは実施しません。
- (2) 評価の2期制は市内の数校で実施されていますが、本校では初めての実施となりますので、その都度修正を加えながら行っていきます。
- (3) このことにつきましては、昨年度末の学校運営協議会及び年度初めのPTA役員会において報告しています。
- (4) 今まで通り1学期、2学期、3学期という制度は変わりません。1学期から2学期の途中までの評価を前期の評価、2学期の途中から3学期までの評価を後期の評価として提示するとお考え下さい。
- (5) 高校入試の際に必要な3年生の評定については、前期の評定に11月に実施する後期の中間テスト、冬休み前までの取組等の評価を加えて算出します。

御理解の程よろしくお願いいたします。